

Médaille d'or pour sa grande famille

Samedi, la médaille d'or de la famille française a été remise à Madeleine Colinot, habitante du village, par le maire, Jean-Jacques Carré. Henri de Raincourt, sénateur ; André Villiers, président du conseil général ; Gérard Arnouts, conseiller général du canton, participaient à la cérémonie.

Doyenne du village, avec ses 92 printemps, veuve de son époux, Marcel, décédé en 1984 et surtout, maman de 17 enfants nés entre 1941 et 1967, Madeleine Colinot a reçu cette distinction bien méritée entourée de ses proches et de ses amis.

Après avoir rappelé l'origine et le sens de cette reconnaissance de la République, le maire a salué cet événement : « Nous pouvons imaginer les difficultés que vous avez dû surmonter pour nourrir et élever une si grande famille, d'autant qu'à l'époque, il n'était pas question



APPLAUDIE. Entourée de sa famille et de ses amis, Madeleine Colinot, médaillée de la famille française, a été chaleureusement applaudie et félicitée.

de bénéficier des aides que nous connaissons aujourd'hui. La première valeur était alors la solidarité. C'est pour vous récompenser des efforts de toute une vie que le préfet a tenu à vous honorer de cette médaille d'or. »

Cette maman méritante et ses enfants, le conseiller général du canton la connaît bien puisqu'il fut, à ses débuts, instituteur du village : « Vous avez élevé vos enfants dans votre maison et vous leur avez inculqué des valeurs. Ils

étaient respectueux en classe, d'une grande gentillesse et ils étaient attentifs. L'honneur qui vous est fait aujourd'hui est justifié. »

Un verre de l'amitié est venu clore ce moment d'intense émotion. ■